
ATA DE REUNIÃO CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL 

JAÇANÃ/TREMEMBÉ 

07/02/19 

INÍCIO: 19H45 

TÉRMINO: 21H00 

Presentes: 

 

01- Alessandro C.M. Nerez – CET – Assessor GRE – DAS 

02- Antonio S. dos Santos Filho – Munícipe 

03- Aparecida Chagas da Silva – Conselheira 

04- Dijair de Jesus Almeida – Munícipe 

05- Dogivaldo de Freitas – Conselheiro 

06- Dra. Gabriela P. Travani Barreto – PAVS/IABAS/SUS 

07- Dra. Iara Maria Ferreira – Vigilância em Saúde 

08- Ivanete Sousa Santos – Munícipe 

09- João Batista Camilo – Conselheiro 

10- José Freitas Ornelas – Conselheiro UBS/ Vila Galvão 

11- Luiz Henrique da Silva Diniz – Munícipe 

12- Maria de Fátima Gomes – Munícipe 

13- Nelson Ferreira Filho – Conselheiro 

14- Paulo Alves Garrido Junior – Conselheiro/Coordenador 

15- Raimunda M. Escanulla – Conselheira UBS/Nova Galvão 

16- Renato Terlone Guinalia – CEP – Assessor GRE-DAS 

17- Sergio Landsmann- Munícipe 

18- Silvani Pereira – Munícipe 

19- Sirlene Souza Pereira – Munícipe 

20- Vagner Mariano – CET – Assessor GRE- DAS  

 

Aos 07 de fevereiro de 2019, às 19h45m, na sede da Prefeitura Regional do 

Jaçanã/Tremembé, deu-se início a mais uma Reunião Ordinária do Conselho 

Participativo Municipal do Jaçanã/Tremembé. Havendo quórum regimental 

suficiente, instalou-se a sessão. 

Dra. Iara nos fez um convite para que nós abríssemos a toda a população dia 

16/02/19 das 08h00 às 17h00, Pré Conferencia Preparatória para 20ª Conferencia 

Municipal de Saúde onde também haverá votação para escolha dos Delegados para 

que representem a Região na Conferencia Municipal, Dra. Iara nos pontua o quanto 

é a necessidade de gestores e usuários a participarem, para a nossa comunidade ter 

força e entender o que está acontecendo e para proporem ao serviço de saúde, 

situado na Faculdade Anhanguera na Av. Brás Lemes. 

No dia 04/02/19, foi realizado com bons resultados um Esquenta, com 124 

participantes. 

Sr. Nelson informou que, em 19/02/19 às 14h00, na ALESP – Assembléia 

Legislativa do Estado de São Paulo haverá reunião da Comissão de Saúde, com a 

presença do Secretário Estadual da Saúde e reforça que, quanto mais pessoas 

estiverem, melhor. 

Estavam presentes os senhores Alessandro C.M. Nerez, Renato Terlone Guinalia e 

Vagner Mariano, Assessores e Representantes da CET, para ouvirem as demandas 

dos Conselheiros e Usuários abaixo. 

Sr. Ornelas, solicitou na Rua Alfheu Luiz Gasparine – Vila Nova Galvão, para que 

colocassem uma sinalização proibindo parar e estacionar em ambos os lados. 



Outra demanda pedido pelos Sr. Ornelas e Sra. Raimunda, que é na Rua Morro do 

Livramento com a Rua Flor de Ouro – Vila Nova Galvão, devido ao grande fluxo de 

ônibus, eles ficam impossibilitados de circularem tranquilamente devido aos 

automóveis estacionarem em ambos os lados. 

Sra. Sirlene, solicitou na Rua Augusto Rodrigues – Jardim Fontalis, que a partir do 

nº 490, para que colocassem uma sinalização proibindo parar e estacionar em ambos 

os lados, pois, o transito fica afunilado e não tendo a possibilidade de os automóveis 

circularem normalmente. 

Sr. Nelson, solicitou na Rua João Simão de Castro – Jd. Julieta, uma reavaliação da 

implantação do farol em frente à garagem Sambaíba, já recebendo a devolutiva do 

CET que ouve uma avaliação técnica deste Órgão e concluiu que se fez necessário a 

implantação do mesmo. 

Sr. Camilo, solicitou na Av. Arley Gilberto de Araújo – Jd. Filhos da Terra, uma 

sinalização de proibido parar de ambos os lados, por ser estreito e ter linhas de 

ônibus Jova Ruralo causando transtorno de ir e vir. 

Outra demanda pelo Sr. Camilo na Av. Ushikichi Kamia – Furnas, altura do nº 

1000, uma sinalização de proibido parar e estacionar de ambos os lados. 

Sra. Fátima, solicitou na Estrada de Furnas – Furnas, uma sinalização de proibido 

parar e estacionar de ambos os lados, por a Rua ser estreita e na próxima semana 

inaugurará um novo CEI em que a Sra. Fátima é representante e que atenderá 28 

crianças, para assim, ter uma boa circulação. 

Pediu também sinalização e prioridade de transportes escolares, devido à sinalização 

a qual os Técnicos da CET devem fazer pela CEI que será inaugurada nos próximos 

dias. 

Sr. Dogivaldo, solicitou no cruzamento entre a Rua Francisca Espósito Tonetti com 

a Rua Antonio Cesar Neto – Jd. Guapira, em frente ao CEU, o levantamento do 

congestionamento e uma prévia analise. 

Sr. Dijair, solicitou na Rua Mario Lago – Jova Rural, em frente o mercado 

Rodrigues, que referencie as placas da obra da Rua Mario Lago, Rua Ari da Rocha 

Miranda, Travessa Igarapé Primavera, Estacionamento de carro no nº 470 em frente 

ao Mercado Rodrigues, na Escola Estadual Gustavo Barroso as crianças prewcisam 

passar pela rua por ter os carros estacionados em cima das calçadas, pedindo uma 

fiscalização direta por parte da CET. 

Sr. Renato – CET passou a devolutiva da Rua Mario Lago para Sr. Dijair. 

Conforme Sr. Vagner – CET nos pediu que, enviássemos todas as demandas para 

CET separadamente, um ofício para cada rua. 

Sra. Sirlene, nos informou que os Setores da Educação 4 e 5 que é da Região 

Tremembé e atene Jd. Fontális, no dia 09/05/16 passaram que 2556 crianças que 

estavam fora da creche. A Sra. Sirlene afirma que é preciso de um EMEI no terreno 

que a prefeitura pagou situado na Rua Augusto Rodrigues. 

Dra. Iara deu à sugestão de, na próxima reunião com a educação será marcado um 

dia próprio em um local amplo com os representantes de CEIs e será proposta um 

trabalho em vigilância sanitária e CEI.  

Sr. Sérgio está com demanda há 02 anos desde 2017 e até agora não resolveram, o 

Sr. Alarico e Sr. Rafael se comprometeram em visitarem o local e até agora nada, foi 

reforçado a demanda pelo Sr. Dogivaldo. 

Sr. Dijair, lembrou a todos que na Rua Pedro de Souza Lopes – Jaçanã e que esta 

Rua já pertence a Guarulhos, irá inaugurar uma Creche e gostaria que os 

Conselheiros participassem da inauguração. 



Dra. Gabriela, confirmou da reforma do Jd. Fontalis da nova UBS, já encerrou a 

licitação, a Empresa que vai fazer a reforma já foi escolhida e a assinatura do 

contrato já está sendo finalizada. 

Sr. Dogivaldo, pediu a equiparação dos salários na região Norte igual à região Sul, 

da Faxineira até ao Médico. A Dra. Gabriela lhe informou que quem estipulou as 

regras foi a Prefeitura. 

Final da reunião: 21h00 


